

PHOTOGRAPHIES D'ÉVÉNEMENTS MÉMORABLES 1936

Institut des Sœurs de l'Enfant-Jésus, Nivelles Photographie professionnelle anonyme

La vie des écoles, comme celle des entreprises et des familles, est jalonnée d'anniversaires. Les plus importants sont immortalisés par des photographies.

Au printemps 1936, la congrégation des Sœurs de l'Enfant-Jésus de Nivelles célèbre le Centenaire de sa fondation. Le jeudi 28 mai a lieu une séance académique dans la salle des fêtes de la maison-mère en présence des autorités religieuses, des sœurs, des élèves et d'un nombre important d'anciennes.

Le cardinal Van Roey (1874-1961), entouré de ses collaborateurs, est au premier rang, assis dans un fauteuil d'apparat à côté de la Mère supérieure. Derrière eux ont pris place les sœurs. De part et d'autre, debout, sont groupées les anciennes élèves. En face se dresse un podium où une

vingtaine d'écolières, toutes vêtues de blanc, forment une chorale. Derrière elles sont rassemblées les autres élèves. Aux murs de la salle sont fixées de longues banderoles portant des invocations en latin. Les lettres écrites en rouge (en gris sur la photographie) sont des chiffres romains qui s'additionnent pour former les dates anniversaires 1836 et 1936. Près de la porte d'entrée, une maîtresse de cérémonie dirige de la main le déroulement de la séance.

